

# 今週のモーニングセミナー報告

令和4年8月17日（水）の講話 <第905回>

テーマ：人は失敗から学びます

講師：香川県高松南倫理法人会 監査 (株)稲澤組 代表取締役 稲澤信幸 様

以前東かがわ市で講話したのが初講話でした。今回は子ども食堂での昌山さんとの出会いが講話につながりました。2016年5月10日の初講話は無理！ と思っていた。松熊さんにハイカイエスしかないといわれ受けました。その日から倫理実践が始まった。講話している時に携帯に仕事の電話が鳴り・・・そのまま受けましたら、後程、尾崎さんから「フリースタイルやな～」といわれた。父親を敬えない自分が居た。学びが浅かった。会長職時代に3か月で9社退会、中間目標は無理と思っていたら、元会長の細川さんに「チャンと会を引っ張らないかん～」といわれ会長職を自覚。泉副方面長に倫理指導を受ける。自分の中のコアな部分を話す。繊細な部分をもっともって出して頂いて判っていくんだと。長男なのに父親との親子写真がない。「恨みつらみでコップ一杯になっている、それを出す！それがお墓参りだと思った。100日実践。50日ぐらいいまで恨みを言っていた。毎週月曜日にはそれが「ありがとう」というお墓参りになった。普及目標の達成、退会率減少、参加率70%荻生MS委員長のお陰で達成した・県の山本誠一郎さんのご協力、倫理指導のお陰。叔父の事故と亡くなった事は相手を赦すことができていることを気づいた。久しぶりに親戚一同ご飯を食べてびっくりした。「知る」「分かる」「出来る」。頂いた葉書のメッセージ：「ハイッ」は新しい自分に出会う。中川武雄相談役の1000回MSでの講話<人生新劇>そういう出会いと別れがあった。宇宙は生きている。命は神からの意志で生まれている。神様のストーリー、すごく腑に落ちて、楽しんで生きたい。万人幸福の葉（p134）「道徳と幸福」朗読。序を後から読む、明朗×（愛和+喜働）：純情な気持ちで倫理に向かって欲しい。良い事・悪い事があってちょうど。講話をする機会があって学びが深まると思います。最後まで、倫理実践の受け止め方を自分の言葉で語られて好感でした。

担当者：赤山 芳隆

今日は父の誕生日です。母は稲澤さんが31歳の時に亡くなり、父のことが嫌いだった。叔父の死から父とうちとけるきっかけとなった。稲澤さんの両親に対する気持ちの伝わってくる話でした。また会長時代、就任三か月後に一ヶ月で9社退会して倫理指導を受ける。会長時代の話もされました。辞めていく人、はなれていく人はいる。でも新しく入ってくる人もいる。また、赤山さんからののがきを紹介して、「人は失敗から学ぶ」「ハイの返事は自分を変える魔法の言葉」の話をして、万人幸福の葉も17カ条以外のところにもふれていき、倫理を勉強されている人だなあと思いました。明朗×（愛和+喜働）をするには、素直になる事、水のようにすべてを受け入れる話をされました。私は素直でないところがあるので素直になっていこうと思いました。ありがとうございました。

会長：松浦 清貴

## 連絡事項

※次回のモーニングセミナーは8月24日（水）朝6：00～7：00南新町自治会館にて経営者モーニングセミナーをします。「やるときはひとつずつ（2）」と題しまして（一社）倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー (株)フィディア 代表取締役会長 福井龍介 様の講話を予定しております。次回も是非ご参加ください。

出席社数 19社 19名

香川県東かがわ市倫理法人会 TEL (0879) 26-9000/FAX (0879) 26-9001

メールアドレス [rinri-hk@ma.pikara.ne.jp](mailto:rinri-hk@ma.pikara.ne.jp)